

平成22年2月28日
東日本高速道路株式会社 関東支社
午前4時00分現在

館山自動車道 富津中央IC～富津竹岡IC間の災害に伴う通行止めについて
(第2報)

富津中央IC～富津竹岡IC(上下線)の開通の見込みは立っておりません。
現在の状況は以下のとおりです。

落石のあった切土のり面を調査した結果、富津竹岡ICのAランプ(上り線への流入ランプ)の4段(地上からの高さ約30m)ののり面のうち、下から3段目(地上からの高さ約20m)のところで、最大で幅約20m(道路延長方向)、高さ3m、深さ3mの規模で、岩石を含む約200m³の崩落が確認されました。

この崩落箇所には、長さ約1mの細長い岩石が複数個まだ存在しており、ランプ上には、約50cmほどの岩石が多数散乱しております。

その他の切土のり面も含め、詳しい調査は、早朝から行う予定です。また、現在、崩落箇所の緊急対策の方法を検討しているところです。

今後の復旧等の新たな情報については、逐次提供いたします。

【通行止め区間】

道路名	通行止めの区間		方向	開始時刻	解除時刻	原因
館山道	富津中央IC	富津竹岡IC	上下	21:42	-	落石